

LA GUERRA POR EL AEROPUERTO DEL DF

Víctor Sánchez Baños
vsanchezb@gmail.com

El periodismo es el mejor oficio del mundo.
Gabriel García Márquez (1927-2014)

Poder Un tema que acapara la atención del sector privado y que manejan los políticos es la construcción del **aeropuerto** alternativo de la Ciudad de México. Se trata de una obra cuya inversión llegaría hasta once mil millones de dólares. Aunque el dictamen de las bases de licitación y el lugar donde se construirá oficialmente lo dará a conocer la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en julio, es muy claro que las decisiones ya fueron tomadas. Se construirá un **aeropuerto** de carga en Tizayuca, Hidalgo, con lo que se podría usar una reserva territorial importante que en dos décadas sería útil para otro **aeropuerto** de pasajeros. Este tendría una inversión de mil 200 millones de dólares, entre pistas y hangares. Pero la decisión clave es la del **Aeropuerto** de la Ciudad de México, que será transversal a las actuales pistas. Lo localizarán en terrenos que se encuentran ya destinados en Texcoco, Estado de México, colindante al actual. En Hidalgo el exgobernador Manuel Ángel Núñez Soto es el impulsor y responsable del proyecto desde hace casi diez años. El premio de consolación es un **aeropuerto** de carga en su tierra y del actual secretario de Gobernación, Miguel Osorio Chong, y el procurador general, Jesús Murillo Karam. Los constructores, de todos los tamaños, buscan aunque sea un contratito que les dé oportunidad de sobrevivir en los tiempos de sequía presupuestal.

Hay indicios de que la reforma política para la Ciudad de México podría irse hasta septiembre, al siguiente periodo ordinario de sesiones en la ALDF, porque en un extraordinario

ni hablar.

Ejemplar

El gobierno de Quintana Roo ya tiene lista la estructura para el Triángulo Turístico en la región maya. El tema de seguridad es fundamental y será "ejemplar".

Dinero Grupo Geo se refugió en un juicio concursal para tratar de salvar un poco de sus activos. El grave error de su equipo de ejecutivos, que encabeza Luis Orvañanos, fue acaparar grandes reservas territoriales. Incluso se manejó la versión de que algunos de esos terrenos fueron adquiridos a sobreprecio. En fin, esto lo tiene que averiguar el juez de lo concursal. La empresa constructora de vivienda tiene pasivos por más de 20 mil millones de pesos.

Grupo Stefanini, que preside Marco Stefanini, invertirá en México tres millones de dólares en los próximos años como parte de su estrategia de crecimiento. Según la Stefanini México representa una gran oportunidad para impulsar la estrategia de crecimiento de la firma debido al número de industrias con las que cuenta y a su cercanía con el mercado estadounidense.

El Infonavit, que dirige Alejandro Murat Hinojosa, como parte del Programa de Facilidades para la Regularización de Adeudos ofrecerá facilidades de pago para evitar acciones por la vía legal y penal contra morosos.

Responsabilidad Social Corporativa

El director del Centro Financiero de Actinver Querétaro, Manuel Gaya Real, y su equipo de colaboradores donaron juguetes a La alegría de los niños IAP. Héctor Madero Hornedo, socio fundador del Grupo Financiero Actinver, recibió un reconocimiento por su apoyo a niños desde ocho días de nacidos hasta nueve años, víctimas de abandono o maltrato infantil. ❏



Fecha 27.04.2014	Sección Revista	Página 49
----------------------------	---------------------------	---------------------

